

PERSONEN UND NOTIZEN

Spontane Spende für Sprachpatenprojekt



Im Rahmen der Weihnachtsfeier der Grundschule Rotthalmünster zeigte der Elternbeirat großes Engagement: Spontan wurde eine Spendenaktion zugunsten des Sprachpatenprojekts für Kinder vom Verein „Gemeinsam leben & lernen in Europa“ ins Leben gerufen. Die Grundschule arbeitet bereits seit mehreren Jahren erfolgreich mit Sprachpaten zusammen.

Sie unterstützen Kinder dabei, ihre Deutschkenntnisse zu verbessern und stärken so ihre Chancen im Schulalltag. Mit der Spende möchte der Elternbeirat das Projekt unterstützen, damit so weitere Ehrenamtliche qualifiziert und die wertvolle Unterstützung für die Kinder langfristig gesichert werden kann. Die Lehrerin sowie ehrenamtliche Sprachpatin **Serena Mayers** hat die Aktion an ihrer Schule initiiert und überreichte die Spende von 180 Euro an die Koordinatorinnen **Perdita Wingerter** (l.) und **Petra Stangl** (r.). „Wir wollen eure wertvolle Arbeit unterstützen und hoffen natürlich, dass ihr uns auch zukünftig noch viele ehrenamtliche Sprachpaten vermitteln könnt.“ – red/Foto: gll